

ZÓCALO * SALTILO

EL PERIÓDICO DE SALTILO

¡FELIZ DÍA DE LAS MADRES!
HISTORIAS DE SACRIFICIO Y AMOR

Madres que son capaces de todo por sus hijos merecen nuestro reconocimiento... aquí les contamos sus historias.



HABILEN LA MECÁNICA



CONSTRUCTORA DE SUEÑOS



UNA MIRADA DE AMOR



MAMÁS TRAS LAS REJAS

COBERTURA ESPECIAL 2A, 13A Y 2C



SARAPEROS LE RINDE HOMENAJE
RECONOCEN HEROÍSMO DE POLICÍA SALTILLENSE

DEPORTES! 1B

SEGUNDA VÍA FEDERAL MÁS INSEGURA DEL PAÍS

Carretera 57 convertida en ruta del hampa

Ingresa Coahuila al mapa delictivo por robo a tráileres

ROSALÍO GONZÁLEZ
Zócalo | Saltillo

La carretera 57, que comunica a Saltillo con otras capitales y con la Ciudad de México, es hoy la segunda vía federal más peligrosa del país y en ella se concentraron mil 900 robos a transportistas el año pasado, un asalto cada cuatro horas, con millones de pesos en pérdidas.

De acuerdo con la empresa de seguridad de transporte SensiGuard, que emite informes de inteligencia sobre robo de transportes de carga, desde el año pasado Coahuila ingresó al mapa de incidencia, sobre todo en las ciudades de Saltillo y Monclova, además de la Región Carbonífera, por donde pasa la vía 57.

La carretera, que comienza en el centro del país y termina en Piedras Negras, concentra 11% de los robos de carga en todo México y solo la supera la México-Veracruz, que transita por zonas afectadas



CIFRA RÉCORD
UN ASALTO CADA CUATRO HORAS OCURRE EN PROMEDIO EN ESTA VÍA

por el huachicol.

Sin embargo, para el Secretario Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública (SESNSP), en Coahuila el robo a transportistas no existe; el año pasado en las cifras oficiales no hubo registro de ningún incidente en la carretera 57 y este año la tendencia apunta igual.

Los criterios para la recepción de denuncias por el robo de camiones de carga es tan errática que el sistema ni siquiera registra robos que la propia prensa

local ha documentado, como el asalto a un camión que transportaba tecnología en el entronque de la 57 con la carretera conocida como La Carbonera el pasado febrero, y en donde además del robo secuestraron al chofer.

No ha sido el único, en enero asaltaron un camión que transportaba 50 mil litros de cerveza por la misma carretera federal, a la altura del municipio de Allende. Ninguno de estos dos robos está registrado en la incidencia delictiva de Coahuila.



LOGROS DE SALTILO

COMPARTEN ESTRATEGIAS

Manolo Jiménez recibió a una comitiva de Villahermosa.

SALTILO 1C

VAMOS A VERNOS... EN EL 10.1 TELE ABIERTA Y EN EL 10 DE IZZI

CLIMA: MAYORMENTE SOLEADO

HOY MÁX 26° MIN 15° MAÑANA MÁX 28° MIN 13°

SE INFARTA EN PLENA GASOLINERA DE LA SALTILO 2000 | 6C

Opinión

www.zocalo.com.mx/seccion/opinion

CAPITOLIO

Gerardo Hernández



El tribunal de la 4T

Enrique Peña Nieto le cerró las puertas de Los Pinos a Jorge Ramos, uno de "los 25 hispanos... 4A

JAQUEMATE

Sergio Sarmiento



Violeta

Se llama Violeta. Nunca he sabido exactamente por qué. Quizá porque allá en los 30, cuando nació... 5A

LO MÁS COMENTADO EN RED ZÓCALO



ACRIBILLAN A POLICÍAS EN NUEVA ROSITA.



JORGE VERGARA, EN FASE TERMINAL POR CÁNCER.



6 367826 413860

YA ESTÁN EN OCAMPO

INVESTIGARÁN AVIONAZO PERITOS DE EU

AGENCIA REFORMA
Zócalo | Monclova

Investigadores estadounidenses arribaron este jueves al aeropuerto de Frontera, para dirigirse al municipio de Ocampo e iniciar la indagatoria del accidente del vuelo Las Vegas-Monterrey que dejó 13 víctimas.

Fuentes allegadas al caso informaron que dentro del equipo llegaron investigadores de la Junta Nacional de Seguridad en el Transporte de Estados Unidos y peritos de la empresa fabricante de la aeronave siniestrada, Bombardier.

El helicóptero Bell 212 de Protección Civil de Nuevo León, de matrícula XC-PNL, arribó al aeropuerto de Frontera, para recargar combustible y recoger a dos investigadores de Aeronáutica Civil que trabajan desde el lunes en el caso.

PÁGINA 3A



SIGUEN DIMES Y DIRETES

DESCALIFICA FISCAL LABOR DE AUDITOR

PÁGINA 3A



Feria Internacional del Libro
Arranca la Fiesta de las Letras

SUPLEMENTO ESPECIAL



FORTALECEN CULTURA PREVENTIVA
IMPULSA DIF LA SALUD MATERNA

La señora Marcela Gorgón, presidenta del DIF, encabezó festejos previos.

PÁGINA 3A

CONCEDEN BORRÓN Y CUENTA NUEVA

CONDONAN AL PRC MULTAS POR \$3.7 MILLONES

JESÚS CASTRO
Zócalo | Saltillo

El Partido de la Revolución Coahuilense no pagará 3.7 millones de pesos en multas, a pesar de haber recuperado el registro.

El año pasado que perdió el registro el PRC, que encabeza Abundio Ramírez, debía al Instituto Electoral de Coahuila 3 millones 706 mil 875.50 pesos en multas debido a irregularidades durante el proceso electoral.



Al desaparecer el partido, se declaró en quiebra y se negaron a pagar. Sin embargo, para volver a la política, el mismo Abundio Ramírez solicitó registrar un nuevo partido, con el mismo nombre.

Gabriela de León Farías, consejera presidenta del IEC, dice que no existe ninguna legislación que obligue a que este nuevo partido pague el adeudo de su predecesor, porque se trata de dos partidos distintos, aunque lleven el mismo nombre y dirigencia.